

## **Fünf Tage – fünf Etappen**

**Soziales** Am 30. August beginnt Tour de Kreisle zugunsten des Hospizes.

**Kreis Göppingen.** Vom 30. August bis 3. September treten die Teilnehmer der Tour de Kreisle wieder in die Pedale. Auch bei der 19. Auflage der Radrundfahrt durch den Landkreis werden unterwegs bei Unternehmen und in Rathäusern Spenden für das stationäre Hospiz in Faurndau gesammelt. Start und Ziel der ersten vier Etappen ist das Gelände der Firma Krauter in Göppingen, die fünfte Etappe am Abschlusstag endet bei den Maltesern in Uthingen, wo am Nachmittag das Gesamtspendenergebnis bekanntgegeben wird. Aufgrund der Corona-Pandemie ist die Teilnehmerzahl in diesem Jahr auf 40 Radler begrenzt – alle Plätze sind ausgebucht. Initiator der Tour ist seit vielen Jahren Klaus Riegert.